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INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ

ATA DE REUNIÃO

 ATA 66ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR 

Ao décimo oitavo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 14h:30min, reuniu-se o
Conselho Superior do IFCE, em encontro convocado pelo Reitor e presidido pelo Reitor em exercício
Prof. Reuber Saraiva . Fizeram-se presentes os seguintes conselheiros:  Antônio Wesslley Teixeira,
Carlos Ribeiro, David Moreno,  Francisco Thomé Gama, Francisco Herli, Jackson Nunes e Vasconcelos,
Jefferson Queiroz, Joaquim Rufino,  Karla Gonçalves, Lourival Soares, Marcos Soares, Robson
Gonçalves. O presidente agradeceu a presença de todos e colocou a minuta da ata da 65ª reunião ordinária
em votação, os presentes não manifestaram objeções em relação a mesma, que foi aprovada sem
alterações. O presidente em exercício falou devido a ausência do Reitor.  ORDEM DO DIA: 1 -
Aprovação dos calendários: O presidente em exercício apresentou as datas das próximas reuniões, em
seguida foram aprovadas pelos conselheiros presentes. 2 - Afastamento do país do Reitor. O presidente
discorreu sobre a necessidade de autorização deste conselho para afastamento do país do Reitor, para uma
participação no Evento Mobile World Congress  - MWC - Barcelona 2022, na cidade de
Barcelona/ES. Discussão: O conselheiro David sugeriu que a comunicação divulgasse essa atuação
importante do reitor. 3 - criação da especialização em ensino de línguas estrangeiras campus Fortaleza.
Votação: Aprovado por unanimidade. Documento gerado: Resolução. 4 - Criação da especialização em
ensino de línguas e linguagens do campus Aracati. A relatora realizou a leitura do parecer emitido pelo
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão.  Discussão: o conselheiro Rufino perguntou sobre a questão da
diferença entre o ensino de línguas e idiomas, a relatora esclareceu essa diferença para o conselheiro. O
professor Alan discorreu sobre o objetivo do curso. Votação: aprovado por unanimidade. Documento
gerado: Resolução. 5 - Regulamento de prática profissional: A relatora apresentou o regulamento, citando
os principais aspectos do regulamento. Discussão:  O conselheiro Robson perguntou sobre algumas
mudanças na carga horária que foram identificadas dentro do processo, a relatora informou que por
questões pedagógicas os membros da comissão acharam que seria melhor para os discentes essa redução.
O conselheiro Fabiano discorreu sobre a importância dessas práticas e sobre a vivência da prática
profissional pelos alunos para quando eles estiverem saindo dos nossos cursos técnicos e sugeriu que fosse
colhido as ideias dos docentes para que pudessem perceber essas diferenças entre as práticas dos diversos
cursos. Votação: aprovado por unanimidade. Documento gerado: Resolução. 6 - Alteração da resolução
sobre a colação de grau: A relatora apresentou a alteração da resolução que é no sentido de retomar a
presencialidade e permitir também o formato híbrido durante as cerimônias de colação de grau. Discussão:
o conselheiro David perguntou se estava previsto a exigência do passaporte sanitário. A relatora informou
que sim. 7 - Alteração da resolução dos auxílios. A relatora apresentou as seguintes propostas de
alterações: 1 - os artigos que traziam alterações ou inclusões no RAE justificados pelo ensino remoto,
foram alterados para continuarem válidos enquanto perdurarem os efeitos da pandemia; 2 - exclusão do
auxílio emergencial do ad referendum fazendo-o retornar ao seu formato de concessão original, de acordo
com o que está previsto no RAE, 3 - manutenção do auxílio internet, visto que a inclusão digital continua
sendo primordial e este auxílio não está previsto no RAE. O conselheiro Robson perguntou se os tablets e
chips vão permanecer para distribuição e ele informou que solicitou uma pauta pedindo inclusão para os
notebooks  para alunos. A relatora respondeu que os chips ainda estão vigentes e falou que estar em
análise e que a comissão está analisando na revisão do RAE e que está sendo previsto essa possibilidade
de um auxílio para os alunos que poderão adquirir um equipamento ou fazer melhorias no equipamento
que possui. O conselheiro Rufino solicitou que fosse analisado a questão jurídica sobre essa questão de
compras de tablets, para que não houvessem falhas jurídicas no processo. A relatora esclareceu que na
legislação está previsto essa questão do auxílio digital. O conselheiro Robson parabenizou o trabalho da
DAE. Votação:  Aprovado por unanimidade. Documento gerado: Resolução.  8 - Recredenciamento da
Funcepe. A relatora apresentou as resoluções que foram emitidas para o processo de recredenciamento da
FUNCEPE, que foram as seguintes: a que anuiu ao pedido de renovação do credenciamento da Fundação
de Cultura e Apoio ao Ensino Pesquisa e Extensão (FUNCEPE) como fundação de apoio do IFCE.
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Apresentou também a Avaliação de Desempenho relativa ao exercício de 2020 da Fundação de Cultura e
Apoio ao Ensino Pesquisa e Extensão (FUNCEPE). Posteriormente, ela apresentou o Relatório Anual de
Gestão relativo ao exercício de 2020 da Fundação de Cultura e Apoio ao Ensino Pesquisa e Extensão
(FUNCEPE). Em seguida o presidente colocou em votação as mencionadas resoluções. Votação:
Aprovadas e Referendadas por unanimidade. Posteriormente o presidente passou para os informes.
INFORMES:  A pró-reitora de extensão Ana solicitou que fossem incentivados nos campi a questão da
curricularização da extensão e falou sobre os trâmites que serão seguidos nesse tema. Ela falou também
sobre outras ações da extensão como por exemplo a ampliação do EJA. O conselheiro Carlos da Secitece
falou que visitou o campus do IFCE de Camocim, ele colocou à secretaria à disposição e falou sobre
algumas parcerias que já foram feitas com o IFCE. O conselheiro David informou que no campus
Fortaleza dentro do departamento de educação,  estão em processo de escolha da nova chefia de
departamento e falou sobre o processo de escolha para essa nova chefia do departamento, informou que
até o momento possui uma candidatura única que é a dele, ele discorreu ainda sobre alguns planos que
possuem para criação de curso técnicos e especialização. Por fim, o presidente em exercício agradeceu a
presença de todos de modo especial aos conselheiros, aos intérpretes de libras e a todos que assistiram a
transmissão através do youtube, e, havendo nada mais a tratar, deu por encerrada a reunião às 16h05min.
Para constar, eu, Emanuelle Andrezza Vidal dos Santos, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata,
que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo presidente. 
 

REUBER SARAIVA
Presidente em exercício do Conselho Superior
 
 
EMANUELLE ANDREZZA VIDAL DOS SANTOS
Secretária dos Conselhos
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